

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía invierte 300.000 euros en una nueva sala blanca en el Hospital de Valme

Este centro hispalense ha modernizado su unidad de preparados estériles, que está conformada por cuatro profesionales de enfermería, una técnico de farmacia y una farmacéutica.

PlantaDoce  
12 jul 2021 - 09:35



La Junta de Andalucía invierte en el Hospital Universitario de Valme de Sevilla. Este centro ha modernizado su unidad de preparados estériles mediante el desarrollo de un proyecto de reforma que permite tanto incrementar la capacidad de producción como potenciar las condiciones máximas de seguridad y calidad para los pacientes y profesionales. A través de una inversión de 300.000 euros, se ha ampliado en **más de 40 metros cuadrados** su superficie y se ha adaptado su infraestructura a las recomendaciones del Ministerio de Sanidad.

**La sala blanca es un espacio destinado a la preparación de medicamentos en condiciones de esterilidad**, y con condiciones óptimas de seguridad en el desarrollo de esta labor. Su objetivo es limitar y controlar la concentración de partículas de diferentes

---

# PlantaDoce.

---

tamaños en suspensión en el aire, los niveles de contaminación microbiana y mantener las condiciones ambientales controladas.

La nueva sala blanca, adscrita a la unidad centralizada de preparados estériles del servicio de farmacia del Hospital Universitario de Valme, está conformada por cuatro profesionales de enfermería, una técnico de farmacia y una farmacéutica.

## **La previsión de producción de esta nueva dotación será de aproximadamente 25.000 preparados estériles**

En esta sala blanca se preparan diferentes tipos de medicamentos: oftalmológicos (colirios, inyecciones intravítreas, subconjuntivales, intracamerulares, entre otros), soluciones para nutrición parenteral de adultos y neonatos, mezclas intravenosas (medicamentos biológicos y antiinfecciosos), bombas elastoméricas y determinados fármacos citotóxicos.

La previsión de producción de esta nueva dotación será de aproximadamente 25.000 preparados estériles anuales, según recoge *Europa Press*. Los medicamentos no sólo están destinados a pacientes del Área de Gestión Sanitaria Sur de Sevilla; sino que, por el contrario, los de carácter oftalmológico se están dispensando también al Hospital de Alta Resolución de Lebrija y al Hospital de Alta Resolución de Vejer de la Frontera.

Con la reforma realizada, **la unidad centralizada de preparados estériles del Hospital de Valme está actualmente dividida en cuatro zonas**. Por un lado, una sala de validación de prescripciones, preparación de material y dispensación de medicamentos. Asimismo, está una zona de trabajo o presala con ambiente controlado para el acondicionamiento de medicamentos.